Kassel documenta Stadt

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

20. Februar 2017 1 von 1

Fleischloser Tag der Erde

Antrag der CDU-Fraktion - 101.18.478 -

## > Geänderter Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung Kassel bekennt sich zur heimatlichen Region Nordhessen, zu ihrer Geschichte, Kultur und zu den kulinarischen Spezialitäten. Ahle Wurst, Weckewerk und Bratwurst gehören zu Kassel ebenso wie der Herkules und die Fulda. Die Stadtverordnetenversammlung kann die Entscheidung der Veranstalter des diesjährigen Tages der Erde als dem Umwelt- und Kulturfest Kassels in diesem Jahr diese einzigartigen Spezialitäten nicht anzubieten nicht nachvollziehen. Sie appellieren an die Verantwortlichen, diese Entscheidung zu revidieren.

Neben vegetarischen und veganen Produkten **sollte** es auch die bekannten Fleischprodukte im Angebot geben. Jeder Besucher des Festes **soll** die Möglichkeit haben, frei und selbst zu entscheiden, was er isst.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: SPD, CDU, AfD, Stadtverordneter Nölke Ablehnung: Kasseler Linke, Freie Wähler + Piraten (1),

Stadtverordneter Burmeister, Stadtverordneter Ernst

Enthaltung: B90/Grüne, Freie Wähler + Piraten (2), Stadtverordnete Dr. Janusch

den

## **Beschluss**

Dem geänderten Antrag der CDU-Fraktion betr. Fleischloser Tag der Erde, 101.18.478, wird **zugestimmt.** 

Petra Friedrich Stadtverordnetenvorsteherin Nicole Eglin Schriftführerin